



Newsletter Marienschule



September 2021

www.gsmarienschule-marienfeld.de

sekretariat.marienschule@harsewinkel.de 05247/9879-0



Herzlich willkommen

Liebe Eltern,
die erste Schulwoche liegt hinter uns. Unsere neuen Erstklässler wurden mit einer kleinen Feier eingeschult und sind bereits richtig tolle Schulkinder.

Wir freuen uns über Verstärkung im Lehrerteam durch die Abordnungen von Frau Dopheide und Frau Paul an die Marienschule.

Für das aktuelle Schuljahr ist vom Ministerium ein weitgehender Präsenzunterricht nach Stundenplan vorgesehen.

Die Sanierungsarbeiten sollen in der kommenden Woche starten. Es wird sicher etwas laut werden. Unsere Randstunde ist vorübergehend im Pfarrheim untergebracht und die Verwaltung in den bisherigen Randstundenräumen.

Viel Spaß hatten auch alle Beteiligten bei der diesjährigen Schulsportstafette. Herzlichen Dank an all die freiwilligen Helfer und Vereine.

Ich wünsche uns allen trotz der aktuellen Umstände ein erfolgreiches Schuljahr 21/22 mit vielen schönen Erlebnissen.

Schulleitung Marienschule

Schwerpunkt

Im September legen wir einen Fokus auf das Thema Klima und behandeln das Thema fächerübergreifend. Am 22.09. möchten wir die Klimapilgerer, die an diesem Tag Station in Marienfeld machen, ein Stück begleiten. Bitte achten Sie auf witterungsangepasste Kleidung für Ihr Kind!

Corona

Sollte ein Pooltest positiv sein, dann benötigen Sie ein Einzelteststäbchen, sollten Sie keines mehr haben, dann melden Sie sich, da sonst die Auflösung der Pools sehr lange dauern kann und die Kinder unnötig lange in Quarantäne müssen.

Grundschüler benötigen keinen Schülerschein. Sie gelten als schulpflichtig und werden 2x die Woche getestet.

Termine

- Ab 1.9. Nachholen der Vergleichs-Arbeiten in Jg. 4
- Elternabende s. Einladungen durch Klassenlehrerin
- 14.09. Schulpflegschaftssitzung
- 20.09.-23.09. Klassenfahrt Jg.4
- 22.09. Klimapilgerweg